
No. 該当ページ 提出された意見等 町の考え方

1 7

建設予定地が何故ココットの前なのか? 他の土地の利用についても検討を行い、KOKOTTOや周辺施設

との連動性や駅からのアクセス、中心市街地のにぎわいに資す

る現在の場所が適切であると判断いたしました。

2 7

建設予定地についてココット利用者にアンケートを取ってほし

い。

利用者の方々のご意見は非常に重要であると認識しておりま

す。駐車場利用だけでなく他の様々な要素も総合的に検討を進

めている状況であり、その一つとしてパブリックコメントを実

施しておりますので、ご理解願います。

3 7

建設予定地を他の土地にという考えはなかったのでしょうか? 他の土地の利用についても検討を行い、KOKOTTOや周辺施設

との連動性や駅からのアクセス、中心市街地のにぎわいに資す

る現在の場所が適切であると判断いたしました。

4
31

32

「03建築計画概要」「(1) 施設利用イメージ」に示された内容

は具体性がありません。

具体的な取組みを進める中で、ご意見を参考にさせていただき

ます。

5

実証事業は7年度までの事業として進められており、事業の評

価を基本計画にどのように生かしていくのか、示されていませ

ん。

今後具体的な取組みを進める中で、お示しできる段階に応じ、

対応してまいります。

6
パブリックコメントが3月18日から始まりましたが、「矢吹町

スポーツ振興審議会」で審議されていません。

矢吹町パブリックコメント制度実施要綱に基づき実施させてい

ただきました。

7
拠点を、「複合施設KOKOTTOの地域」とすることについて

は、いつ、どこで、整理検討されたのですか。

令和4年度から検討を開始し、令和5年3月議会の全員協議会に

おいて概要やスケジュール等について説明しております。

（仮称）スマートパーク基本計画（案）パブリックコメント実施結果

意見等募集期間：令和7年3月18日（火）～令和7年4月17日（木）

意見等提出件数：6名（33件）

※ご提出いただいたご意見等は、原文の内容を基本としつつ、要約しております。
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8

「交流人口の増加に向けた取組」を行ってきたわけですが、そ

の成果と課題はどうだったのでしょうか。「交流人口の増加」

とは、どのような指標で認識しているのですか。

機運醸成イベントやソフト事業の参加者数等を指標としており

ます。

9
「拠点」とは、どのようなものが揃うことが、拠点なのかを明

確に示し、議論を深めることが出発点です。

具体的な取組みを進める中で、ご意見を参考にさせていただき

ます。

10

「周辺の類似施設とは明確に異なる価値提案」とは、どのよう

なものかも提示せず、「単なるジム施設ではなく「地域の健康

ハブ」として機能を持つ」としながら、どのような機能が求め

られ、整備するかについても語られていません。この基本計画

(案)によって、壮大な「基本理念」の達成目標を具体化し、 実

現するためのステップと方法論が示されなければ、それは、基

本計画とは言えません。

具体的な取組みを進める中で、ご意見を参考にさせていただき

ます。

11
実証事業は、学校や既存の施設で、活かすもののように見えま

す。

学校や既存の施設で実施してきた実証事業を活かしつつ、より

良い取り組みを進めていく予定です。

12

どのようなデジタル機器が設置されるのか、どのような「ス

ポーツコミッション」が設立されるのか、どのようなトレー

ナーやスタッフが揃うのか、全く提示されない中で、ただた

だ、建物ができた後、どのように運営されるのか、気がかりで

す。基本理念の実現を目指したとき、計画されている建物はた

いへん狭いものに見えます。既存の施設とどのように機能分担

をするかも、示されていません。

今後具体的な取組みを進める中で、お示しできる段階に応じ、

対応してまいります。

13

賑わいの創出は、町や地域が他の地域に住む人にとっても、

行ってみたいという動機が生まれる環境があることではないで

しょうか。 そのような提案が、この計画には見当たりません。

今後具体的な取組みを進める中で、お示しできる段階に応じ、

対応してまいります。

14 51

組織体制整備の見通しはどのようになっているのですか。 矢吹スポーツクラブの人員や地域おこし協力隊制度などを活用

し、スタッフの育成を図り、事業の内容に沿った組織を構築し

てまいります。
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15

東北本線西側地区にある複合施設・東北本線の東側地区にある

教育施設を利用して多くの人々が利用し交流できる施設整備す

る旨であるが東北本線により矢吹町が分断されている場所であ

る。

東西の移動が円滑に進む交流を検討してまいります。

16 KOKOTTOの東西を結んでいる道路は幅員が狭い。 道路整備事業と連携してまいります。

17
敷地面積・建築面積で対応できるか疑問 具体的な取組みを進める中で、ご意見を参考にさせていただき

ます。

18

複合施設、今後新設される利用者と含めた駐車場が少ない。 複合施設敷地内駐車場、スマートパーク敷地内及び複合施設西

側国道4号沿い駐車場を有効的に活用できるように検討してま

いります。

19
矢吹町教育委員会が具体的などのような施設にするか基本構想

がない。

基本計画(案)「1-1. 計画の目的」のとおりです。

20
設計変更する場合設計料金額も上昇それに伴いすべて工事金額

も上昇する。

具体的な取組みを進める中で、ご意見を参考にさせていただき

ます。

21
必要諸室と面積計画で多くの町内外を利用者想定した場合対応

できない。

KOKOTTOや周辺施設及び学校等の施設を活かしながら事業を

進めてまいります。

22
ふくしま公共施設等ユニバーサルデザイン指針により検討しま

すとあるが指針を基に計画されていない。

具体的な取組みを進める中で、ご意見を参考にさせていただき

ます。

23

矢吹町教育委員会が建築計画面積・施設概要面積を決めた経緯

を具体的な根拠・ 書証等により町民に示していただきたい。

町が取得した土地の中で施設概要面積等を算出しております。

24 46
特定都市河川浸水被害対策法が該当するエリアがどの場所か明

示されていない。

3-2. 施設計画概要(10)　関係法令・条例の整理②のとおりで

す。

25 46 雨水貯留浸透施設に係る経費いくらか明示されていない。 外構整備費に含まれております。

26
周辺類似施設との連携について協議させる場合各関係団体・審

議会等連携していない。

具体的な取組みを進める中で、ご意見を参考にさせていただき

ます。
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27

矢吹町の財政が悪い状況中で計画されている事案について建築

予定地・建築面積・施設内を計画(案)について町民に経緯を具

体的に説明・提示及び既存施設(例大池公園・大池グランド・ふ

るさと森含む施設)を活用して経費軽減さらに町民説明開催 (3

地区) して時間をかけて町民の理解を求めていくことが大切だ

と思います。

具体的な取組みを進める中で、ご意見を参考にさせていただき

ます。なお、工事等の着工前に、地域住民の皆さんに周知して

まいります。

28 9

現状と課題について、全世代におけるスポーツ・健康づくりの

参加機会の減少傾向＝フレイル増加の懸念について、実証経過

の報告はありましたが、町民のスポーツ・健康状況についての

エビデンスを示して頂きたい。

令和元年度の町民意識調査において、1日7000歩(約1時間)以上

歩いている人や地域活動をしている高齢者の割合は、平成26年

度より減少している状況を確認しています。

29
個別の計画内容（事業、スタッフ人員、利用者数等が不明であ

るので、示して頂きたい。

具体的な取組みを進める中で、意見を参考にさせていただき、

示していく予定です。

30

体育・運動能力向上、タレント発掘事業、英語教育、ヘルスケ

ア、ジュニアアスリート活動支援、デジタル地域通貨と体験の

運動等の多種多様なソフト事業の運営が、どのような規模や予

算で運営するのか不明であるので示して頂きたい。

今後具体的な取組みを進める中で、お示しできる段階に応じ、

対応してまいります。

31

スタッフの方々や利用者による駐車スペースを考えるとココッ

トで利用するスペースがなくなることが懸念されます。そのよ

うな観点から、事業設置場所を本計画の場所でなく、ココット

北、4号線沿いの駐車場、又は小池住宅跡地の利用することを

提案いたします。

他の土地の利用についても検討を行い、KOKOTTOや周辺施設

との連動性や駅からのアクセス、中心市街地のにぎわいに資す

る現在の場所が適切であると判断いたしました。

32 7

施設が出来ていくと、ココットの駐車場はどうなりますか。 複合施設敷地内駐車場、スマートパーク敷地内及び複合施設西

側国道4号沿い駐車場を有効的に活用できるように検討してま

いります。

33

スポーツ施設の要望は町民からの要望があったのですか 総合計画策定時のアンケート、光南高校生を対象としたアン

ケート、矢吹中学生の欲しい施設の提案などにおいてスポーツ

施設の要望を参考に事業を進めております。
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